

La UAA conecta a sus estudiantes con el mundo laboral a través de feria de empleo



BOLETÍN 53 La UAA conecta a sus estudiantes con el mundo laboral a través de feria de empleo

- En total, se promocionaron al menos 35 vacantes de 11 empresas participantes.
- Esta feria del empleo fue posible gracias a la iniciativa de los alumnos de diseño industrial con la colaboración del Departamento de Vinculación.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) llevó a cabo una feria de empleo en el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) con el objetivo de que los estudiantes interesados en incorporarse al campo laboral conocieran las ofertas disponibles para carreras como Diseño Industrial, Diseño Gráfico y Diseño de Interiores. En total, se promocionaron al menos 35 vacantes de 11 empresas participantes. Al respecto, la estudiante de octavo semestre Ana Paulina Marín Padilla, presidenta de la sociedad de alumnos de Diseño Industrial, expresó su agradecimiento al Departamento de Vinculación y a la UAA por el apoyo para la realización de este evento. “Espero que muchos de nuestros compañeros, sobre todos los que están a punto de egresar, tengan esta

seguridad de que no están solos y de que claramente pueden encontrar trabajo porque aquí hay muchísimo talento” comentó. Los jóvenes tuvieron la oportunidad de entregar su currículum y establecer contactos con empresas como SIL Solutions, Proditek del Centro, Cúbica Industrial, Gutenpack, Línea Italia, Estudio 1826, Agencia Punto A, Comercial Eléctrica, Uniformes Alamán, ANSATT y el Instituto Aguascalentense de la Juventud. Cabe destacar que entre las empresas participantes se encontraban varias lideradas por egresados de la UAA, quienes ahora buscan integrar el talento de la institución a sus proyectos. En el evento estuvo presente la decana del CCDC, Maestra Ma. Guadalupe Lira Peralta, quien destacó que para la actual administración rectoral es de suma importancia impulsar la vinculación y el trabajo multidisciplinario, tanto a lo interno como con empresas y gobierno, de ahí la relevancia de este tipo de espacios. “Por nuestros jóvenes porque creemos en ellos y porque muchas de las propuestas que ellos nos han dado a nosotros como profesores nos ha servido también para innovar y tener esa iniciativa y poder apoyarlos. Y vamos a ser punta de lanza de muchas de las ideas que ellos mismos han forjado con su misma proyección, meta y objetivos” comentó. Por su parte, la maestra Blanca Alejandra López Gutiérrez, jefa del Departamento de Vinculación, compartió: "Hoy celebramos un espacio que busca acercar oportunidades laborales a nuestros estudiantes y egresados, conectándolos con el sector empresarial para que den sus primeros pasos hacia el mundo profesional. Nos llena de orgullo contar con la participación de diversas empresas que han mostrado su confianza en el talento de nuestra comunidad universitaria. Queremos expresar nuestro agradecimiento a las empresas participantes, que representan una amplia variedad de sectores y brindan un panorama diverso de oportunidades laborales". Esta es la tercera feria de empleo que se realiza en los centros académicos, y el objetivo es llevar una edición a cada uno de ellos, a fin de acercar a los estudiantes estas opciones de empleo mientras estudian su carrera o están a punto de egresar.

---000---

Ciudad Universitaria

13 de febrero de 2025